



Ciudadana chilena denuncia que Israel la hostigó y le impidió ingreso a Palestina

Una ciudadana chilena denunció ayer que las autoridades de Israel la hostigaron y le impidieron ingreso a territorio palestino este domingo, procedente de Jordania, pese a tener toda la documentación necesaria en regla.

En un comunicado, Macarena Chahuán, chilena de 32 años, denunció, asimismo, que guardias fronterizos israelíes la maltrataron, a ella y a su esposo Mauricio Ganem.

"A pesar de haber contratado el servicio VIP para agilizar el ingreso, el cruce fronterizo fue un proceso de más de cuatro horas, marcado por el colapso del paso y el cierre inesperado del tránsito vehicular. Una vez en el lado controlado por Israel, comenzaron los interrogatorios hostiles y el hostigamiento sistemático", explicó.

"Nos interrogaron durante horas, nos hablaron fuerte, nos trataron como si fuéramos criminales. No hubo explicaciones, solo abuso de poder", asegu-

ró, antes de señalar que la excusa para no dejarlos ingresar fue "que era demasiado tarde pese a que faltaba una hora para el cierre de la frontera".

La pareja volvió a intentarlo este lunes y denuncia que se repitió el mismo patrón de maltrato: interrogatorios prolongados, trato humillante, y declaraciones amenazantes.

"Nos decían que estábamos en zona de guerra, que no nos creían nada. Nos trataron como sospechosos por absolutamente nada", relató Macarena.

"Esto es una política deliberada para intimidar y desincentivar. Presenciamos también el maltrato a personas de otras nacionalidades: una italiana, una coreana, un palestino con pasaporte estadounidense... a todos los humillaban. Es racismo institucionalizado, es violencia fronteriza", afirmó.

La chilena presentó una denuncia formal ante el Consulado de Chile en Jordania solicitando protección diplomática.